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平成２１年４月１１日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２１年４月１１日（土） 19:00 から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 宮元、福田、今越、井上、池野、内藤、百万、高木、 

１．議題 

(1) 平成 21 年度事業計画の確認について 

(2) 平成 20 年度会計報告及び監査について 

(3) 学科教員懇談会について 

(4) HP の更新について 

(5)こぶし会からの助成金の報告について 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、会長が開会を宣し、議事録の作成者に百万副会長を指名し議事に入った。 

(1) 平成 21 年度事業計画の確認について 

内藤幹事長より「前回の幹事会で承認された平成 21 年度事業計画に基づき、別紙のと

おり計画表を作成した。これを幹事諸氏に配付するので確認してもらいたい。」との提案

があり、こぶし会のボーリング大会の日程が変更となるという報告がこぶし会の理事会

であったことから、当該事業の日程変更以外は問題がないとのことで幹事一同確認を終

えた。 

(2) 平成 20 年度会計報告及び監査について 

 高木副会長より「平成 20 年度会計報告及び監査を行うに当たり、井上会計が、現金、

金銭出納帳、こぶし会への助成金申請書及び領収書綴りを持参してくれた。私は、北國

銀行野々市支店及び興能信用金庫西泉支店の経工会口座の普通預金通帳を三冊持参した。

ついては、この場において今越監事から会計の予備監査を受けたい。正式な監査は、次

回の幹事会においてお願いしたい。」との提案があった。その後、今越監事は、現預金と

証拠書類及び金銭出納帳を確認し、間違いのないことを確認した。決算報告書と監査報

告書は、高木副会長と井上会計で作成し、次回幹事会にて審議を受けることが決定した。 

(3) 学科教員懇談会について 

 宮元会長より「4 月 25 日（土）の 18：30 からスカイホテルにて学科教員懇談会を開

催したい。全員で 15 名を予定しており、経工会幹事会から 10 名（昭和会 6 人（宮元、

高木、福田、今越、内藤、百万）、平成会 4 人（池野、井上、東、村中））教員から 5 名

（鈴木、土屋、倉島他）の構成にしたい。宴席の内容については、粟島幹事と相談し決

定したく一任願いたい。ついては、当日の話題を検討してもらいたい。」との提案があり、

協議の結果、先般の入会記念パーティで教員から要望があった①魅力的なカリキュラム

を作成するための卒業生からの意見募集と、経工会からの議題として①連絡幹事の選出

と連携強化について ②事業計画の教員への周知 ③経工会総会での講演協力依頼 ④

若年幹事（平成会の部）の経工会事業への積極的な協力に向けての具体的方策の模索等

をもって懇談のテーマとすることとなった。また、教員への参加依頼は、高木副会長が

メールにて案内することとなった。 



 2 

(4) HP の更新について 

 池野幹事より「先般の入会記念パーティの様子と平成 21 年度事業計画を本日 HP に掲

載した。4 月 20 日ごろに、今年度事業日程のお知らせを中心としたメールマガジンを発

信したい。メールマガジンは、教員を含め 80 名くらいに送信している。今は、前回の総

会案内においてメールアドレスの提供のあった人を配信対象にしている。なお、こぶし

会 HP と経工会 HP の相互リンクができるようになっており、閲覧者の増加を期待した

い。」との報告があった。 

 

(5)こぶし会からの助成金の報告について 

 井上会計より、「前回の幹事会において話題となった、こぶし会で保留とされていた若

手幹事会（平成会）及び 4 年生との連絡幹事会の助成については、要求額の全額が交付

された。また、異業種交流会の会場費、看板代及び講師謝礼金として請求していた 15,000

円も全額交付された。これも、宮元会長と高木副会長のお力添えによるものです。」との

報告がなされた。 

 

以上をもって 21：00 に会は終了し、次回の幹事会は、総会の開催に関する協議を集中

して行うこととして 5 月 9 日(土)19：00 に開催することを決定し、21：30 散会した。 


